

Geschwand holt Obertrubach-Cup

Fußball: Gemeindeturnier gewann
TSV vor Ausrichter Bärnfels

BÄRNFELS – Regen Zuspruchs konnte sich trotz der extremen Hitze auch dieses Jahr das traditionelle Obertrubacher Gemeindepokalturnier im Fußball erfreuen. Heuer veranstaltete der TSC Bärnfels den Cup.

Die vier Sportvereine der Gemeinde richten das Turnier Jahr für Jahr abwechselnd aus, dieses Mal war der TSC Bärnfels gefordert. Bürgermeister Willi Müller stiftete den Wanderpokal, den er heuer an den TSV Geschwand als Sieger überreichen durfte.

Zweiter wurde der TSC Bärnfels, Dritter der SV Wolfsberg, Vierter die SpVgg Obertrubach. Bernhard Frühbeißer, Vorsitzender des ausrichtenden Vereins, zeigte sich von den ansprechenden und fairen Leistungen angetan. Das Kompliment konnte auch an ihn zurückgegeben werden für eine perfekte Organisation. Dies betrifft sowohl den sportlichen wie auch den geselligen Ablauf neben dem Spielfeld. *gal*